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Anfrage in der Fragestunde der  Gruppe ALFA 
 
Wartezeiten im Stadtamt 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
 

1.) Was unternimmt der Senat um die Wartezeiten im Stadtamt wieder auf 
normale Zeiten zu bringen und wann wird dies wieder sein? 

2.) Wie viele Fälle bearbeitet ein MA im Stadtamt, bitte aufgliedern nach 
Bereichen und wie viele werden im Bundesdurchschnitt bearbeitet? 

3.) Wie hoch ist der Krankenstand z.Zt. im Stadtamt Bremen? 
 
 
 
 
 

Christian Schäfer, Piet Leidreiter und ALFA-Gruppe Bremen 
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